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Interesse am Stipendium der Stadt Staßfurt für Niederlassung als Kinder- und Jugendmedizinerin

Sehr geehrter Herr Bürgermeister René Zok,

mein Name ist Sophie Louise Grégoire, ich habe Humanmedizin studiert und habe am 01.01.2024 meine 
Weiterbildung zur Kinder- und Jugendärztin in Leipzig begonnen. Mit großem Interesse habe ich erfahren, 
dass die Stadt Staßfurt ein Stipendium für angehende Fachärzte der Allgemeinversorgung in der 
Vergangenheit vergeben hat. Hiermit möchte ich mich herzlich um diese Förderung bewerben.

Die Stadt Staßfurt hat mein Interesse besonders geweckt, weil ich hier aufgewachsen bin und meine Wurzeln
tief in dieser Gemeinschaft verankert sind. Zudem sind Freunde und Familie hier vor Ort, was für mich einen
wichtigen sozialen Rückhalt darstellt. Ich sehe hier nicht nur einen Ort der beruflichen Entfaltung, sondern 
auch ein zukünftiges Zuhause für meine Familie. 

Die Entscheidung, sich auf die Kinder- und Jugendmedizin zu spezialisieren, resultiert aus meiner tiefen 
Überzeugung, dass eine frühzeitige und umfassende medizinische Betreuung für die Entwicklung von 
Kindern und Jugendlichen von entscheidender Bedeutung ist. 
Die Weiterbildung zur Kinder- und Jugendärztin erstreckt sich über einen Zeitraum von fünf Jahren und gibt 
mir die Möglichkeit, mir ein fundiertes Fachwissen und umfangreiche Erfahrungen in diesem Bereich 
anzueignen. Da ich auch schon während des Studiums in der Kinderkardiologie gearbeitet habe, könnte ich 
mir auch eine Spezialisierung in diese Richtung vorstellen. Diese zusätzlich 2- jährige Weiterbildung würde 
ich eventuell im Anschluss an die 5- jährige Facharztweiterbildung anschließen, sodass es mir möglich wäre 
eine Praxis für die allgemeine Kinder- und Jugendmedizin inklusive kinderkardiologischer Sprechstunden zu
führen. Ob ich die Weiterbildung zur Kinderkardiologin tatsächlich absolvieren werde, kann ich Ihnen zum 
heutigen Tage noch nicht hundertprozentig zusichern. Auch stellt sich nach abgeschlossener Weiterbildung 
zur Kinder- und Jugendmedizinerin die Frage, ob eine Niederlassung seitens der Kassenärztlichen 
Vereinigung im Bereich der Kinderkardiologie in Staßfurt überhaupt möglich wäre. Sollte dies nach dem 
Abschluss meiner Weiterbildung zur Kinder- und Jugendärztin nicht der Fall sein, würde ich die 
Weiterbildung zur Kinderkardiologin nicht absolvieren.

In einem bereits erfolgten Gespräch mit Herrn Christian Schüler am 05.01.2024 haben wir bereits 
ausführlich über meine beruflichen Pläne sowie die nächsten Schritte im Zusammenhang mit dem 
Stipendium diskutiert. Die inspirierende Darstellung der Vorzüge der Stadt Staßfurt und seine Bemühungen, 
mich als potenzielle Niederlassung zu gewinnen, haben mein Interesse an einer beruflichen Zukunft in 
Staßfurt weiter gestärkt.
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Das Stipendium, das die Stadt Staßfurt vergibt, wäre für mich nicht nur eine finanzielle Unterstützung, 
sondern auch eine Bestätigung und Ermutigung für meine berufliche Laufbahn. 

Ich würde mich sehr über die Möglichkeit, einen Beitrag zur Gesundheitsversorgung in Staßfurt zu leisten, 
freuen und hoffe, dass meine Bewerbung Ihr Interesse findet.

Mit freundlichen Grüßen,

Sophie Louise Grégoire


